

JANTES ALU SERVICES OUVRE UN NOUVEL ATELIER FRANCHISÉ À L'INITIATIVE DU GROUPE JEAN ROUYER AUTOMOBILES À LA ROCHE-SUR-YON.

Le réseau Jantes Alu Services, spécialiste et leader français de la rénovation et de la remanufacture de jantes aluminium, annonce l'ouverture d'un nouvel atelier à La Roche-sur-Yon (Vendée, 85). Cette implantation est portée par le Groupe Jean Rouyer Automobiles, leader de la distribution automobile sur le Grand Ouest avec plus de 65 sites et 16 marques. Dans un contexte où le secteur automobile fait face à des enjeux économiques et environnementaux majeurs, Jantes Alu Services poursuit sa mission : donner une seconde vie aux jantes aluminium, en privilégiant la rénovation plutôt que le remplacement. Avec plus de 70 000 jantes rénovées chaque année, cette nouvelle implantation marque une étape importante dans le déploiement du réseau et de ses ambitions sur le territoire et avec les grands noms du secteur automobile.

JEAN ROUYER AUTOMOBILES ET JANTES ALU SERVICES : UNE VISION PARTAGÉE AU CŒUR D'UNE NOUVELLE OUVERTURE DE FRANCHISE.

Ce rapprochement entre le Groupe Jean Rouyer Automobiles et Jantes Alu Services s'inscrit dans une volonté commune de développer des solutions de réparation automobile en phase avec les évolutions du marché. En intégrant l'activité Jantes Alu Services à son organisation, le Groupe Jean Rouyer Automobiles complète son offre de services par une expertise reconnue dans la rénovation de jantes aluminium, répondant à des enjeux à la fois économiques et environnementaux. Cette union permet de structurer une réponse durable aux besoins des professionnels de l'automobile et des particuliers, en s'appuyant sur des process prouvés, maîtrisés avec un haut niveau d'exigence technique.



« Le développement de l'activité Jantes Alu Services au sein du Groupe Jean Rouyer Automobiles répond à une ambition claire : proposer aux professionnels de l'automobile comme aux particuliers une offre de services toujours plus complète. En intégrant la remanufacture de jantes aluminium à notre écosystème, nous renforçons notre capacité à accompagner notre clientèle de la vente à l'après-vente. Cette activité s'inscrit dans une logique de proximité. L'ouverture de

l'atelier de La Roche-sur-Yon est stratégique et se situe à l'épicentre de nos affaires vendéennes
»**JEROME MOINARD, PRESIDENT DU DIRECTOIRE GROUPE JEAN ROUYER AUTOMOBILES.**

JANTES ALU SERVICES : L'EXPANSION TERRITORIALE CONTINUE

Avec plus de 25 ateliers, intégrés et franchisés, répartis sur le territoire, et une ambition de 70 ouvertures d'ici 2028, l'implantation dans l'Ouest de la France s'inscrit pleinement dans la stratégie de développement national de Jantes Alu Services, visant à renforcer durablement sa couverture géographique et sa proximité avec les clients.



*« Le partenariat engagé avec le Groupe Jean Rouyer Automobiles constitue une étape structurante dans le déploiement national de la marque Jantes Alu Services, ici plus particulièrement dans la région des Pays de la Loire. Groupe solidement implanté sur le grand Ouest, Jean Rouyer Automobiles bénéficie d'une puissance économique et d'un maillage territorial étendu, faisant de lui un acteur français majeur de la distribution et des services automobiles. Ce nouvel atelier franchisé par le groupe permet à Jantes Alu Services de porter son expertise et son savoir de rénovation de jantes en aluminium à un large spectre de clients (particuliers et professionnels). L'ouverture de l'atelier de La Roche-sur-Yon illustre une volonté commune de renforcer la visibilité de nos marques et de proposer des solutions à forte valeur ajoutée pour les clients. »***REMY GENIN, FONDATEUR DE JANTES ALU SERVICES.**